

金沢東地域安全ユース

平成27年1月号
金沢東防犯協会・金沢東警察署

新年 明けまして おめでとうございます

本年も「安全で安心な住みよいまちづくり」のための活動を推進していく
ますので、地域住民の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

年末年始は強盗事件や各種犯罪が発生しやすい時期です。
みんなで防犯を心がけ、安全・安心に過ごしましょう。

特別警戒パトロール出発式の実施

年末年始に向け、平成26年12月15日(月)午後7時、JA金沢市本店に、金沢東警察署員のほか、管内の防犯委員や街頭交通推進隊が集いました。

出発式の後、防犯委員の方々は各地区に戻り、パトロールを実施しました。



車上ねらい の被害が多発しています！

最近の手口

保育園 や 幼稚園 の送迎時も危ない！

- ⑩ 鍵をかけずに車から離れたほんのわずかな隙に
車内から貴重品が盗まれています。

⑪ 貵重品が入っていないなくても、カバンが見えただけで、ドロボウは
ガラスを割って盗もうとするため、車の修理にお金がかかることに！



短時間でも

 車から離れるときは、必ず鍵をかける！

 カバンや貴重品などを置いたままにしない！

回覽